

PREGON DE RAMIREZ

DIRECTOR
JOSE DIONISIO ALVAREZ
— SEMANARIO INDEPENDIENTE —
Fundado el 21 de Agosto de 1944

AÑO 17 — Nº 912 — 23 DE ENERO DE 1981 Registro Nacional del Derecho de Autor Nº 109.131 — PRECIO DEL EJEMPLAR \$ 5.000 —
"INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIO A LA MENTIRA" SAN MARTIN. EDICION DE 8 PAGINAS

Honra del Radicalismo de Gral. Ramirez al Dr. Illia Aumento Salarial sería de 120/o desde 10. Enero

En instancias en que en la Capital Federal se llevaban a cabo las exequias del ex presidente de la Nación e ilustre ciudadano, Dr. Arturo Umberto Illia, en nuestro medio celebró un modesto acto de honras a su memoria en medio de un singular ambiente emotivo, que concurrió a numerosos correligionarios y adherentes de la U.C.R. y representantes de otros partidos políticos.

El acto fue organizado por el subcomité de Gral. Ramirez y se realizó en el local partidario de dicha agrupación política, cuando comenzo con la entonación de las estrofas del Himno Nacional Argentino, seguido de un instante de silencio y recogimiento en memoria del prócer de la civilidad, como se enfatizó en el homenaje al nombrarse al esclarecido político desaparecido.

Seguidamente el Sr. José María Campagnaro, dio lectura a una basta reseña biográfica del Dr. Illia, previa una breve declaración personal, como prólogo.

Luego el Sr. Roberto Arellano representante de la juventud de la U.C.R., asistente a las honras de despedida al ex presidente de los argentinos Dr. Illia, pronunció palabras definiendo el sentimiento de los jóvenes radicales que recogen el ejemplo del noble democrata y digno ciudadano.

Cerrando el acto en que se puso en evidencia el honroso sentimiento de pesar que causó en nuestro medio el fallecimiento del preclaro hombre del radicalismo, usó de la palabra el presidente del subcomité local de la U.C.R., Sr. José Dionisio Alvarez, quien concepuó la brillante personalidad del Dr. Illia, su destacada actuación política a pasos de democráticos y su gobierno ejemplar ejercido lim-



piamente como lo prometiera "Lenta pero inexorablemente progresista, sin leyes ni medidas represivas, sin estado de sitio, con la vigencia plena y libre de las instituciones y la Constitución; luciendo el respeto y la consideración, dentro del prestigio en el concierto de las naciones libres".

Finalmente, luego de referirse al arduo golpe militar del 23 de junio de 1966, que malograra la gran oportunidad que se estaba dando, de un feliz proceso para la República,

el Sr. Alvarez dijo: "y teneríamos nosotros también, como él nos aleccionó, que su U.C.R. cumplirá con los ideales que el glorioso muerto compartió con la eternidad que de recogió en su seno para albergar tanta grandeza, tantas virtudes ciudadanas, tanto amor al pueblo como exhibió en su vida el Dr. Illia.

En su momento, la Sra. Ciferri B. de Chort, ex presó breves pero emocionadas palabras en ruego por el alma del inminente republicano extinto.

Grave Advertencia de CRA. al Gobierno

INCLUSO AMENAZA CON MEDIDAS DE FUERZA

BUENOS AIRES.— Confederaciones Rurales Argentinas (CRA) advirtió que podría adoptar medidas de fuerzas después de considerar que quedó "agotado el diálogo" con el gobierno en demanda de estímulos para las economías regionales.

La advertencia de CRA está contenida en un documento en el que se dice que aquellas son actitudes que la entidad "siempre prefirió postergar

mientras tuvo confianza en ser razonablemente escuchada".

La nota, dirigida al presidente Reynaldo Bignone, dice que este proceso de transición hacia la democracia "puede resultar el más duro para los argentinos".

La nota de CRA contestó una respuesta de Bignone a los reclamos de productores agropecuarios que se reunieron en San Rafael, Mendoza, en el marco del primer encuentro de economías regiona-

BUENOS AIRES.— El gobierno otorgaría un aumento salarial que oscilaría en el 12 por ciento sobre los salarios de bolsillo inferiores a 8 millones de pesos a partir del primero de enero, se anticipó en fuentes responsables de la casa de gobierno.

El aumento, dijeron las fuentes, se aplicará sobre los básicos de convenio según lo establecido por el decreto 439. Pero se extenderá a los sueldos del sector privado que no superen aquella cifra, al tiempo que se prevé elevar el sueldo mínimo a 6 millones de pesos.

La decisión definitiva en materia salarial para el sector privado será tomada por el presidente Reynaldo Bignone, se informó en la casa rosada.

Así quedó establecido luego de la reunión que realizó el gabinete económico social para analizar el tema salarial.

Al término de la reunión del 23 poco después de las 18, el ministro Webbe se dirigió hacia la

casa de gobierno donde fue recibido por el presidente Reynaldo Bignone, a quien informó sobre los acuerdos logrados en el tema salarial con los restantes integrantes del gabinete económico-social.

LAS DUDAS DE VILLAVEIRAN

En relación con la política salarial a seguirse, Villaveiran dudó toda vez que esa suma tuvo como objeto reforzar los aguinaldos, pero que no podía ser considerada como parte del sueldo.

como una condición para llegar a un acuerdo con la COT - Amopardo.

Insistió que el propósito del gobierno es eliminar las diferencias entre salarios básicos y de bolsillo y puso énfasis en que ello ya se ha logrado en buena medida.

Acercas de la virtual rebaja de salarios que se producirá este fin de mes al quedar sin efecto el millón de pesos otorgado por "única vez" en diciembre pasado, dijo Villaveiran que esa suma tuvo como objeto reforzar los aguinaldos, pero que no podía ser considerada como parte del sueldo.

Imposibilidad Adelanto de Elecciones Informará Bignone a los Políticos

BUENOS AIRES.—

El presidente Reynaldo Bignone explicará a la dirigencia política en la próxima etapa del diálogo, que por cuestiones técnicas no se podrán adelantar las elecciones, contra los requerimientos de varios sectores, entre ellos la Multipartidaria, dijeron fuentes del gobierno.

El diálogo de Bignone tendría esta vez carácter individual y los primeros políticos que serán convocados a esta ronda pertenecen al radicalismo, cuyos dirigentes dijeron no

haber recibido ninguna precisión al respecto hasta el momento.

Se pudo saber que el presidente abordará con los políticos temas como la precisión de la fecha correspondiente a la convocatoria electoral, las elecciones nacionales y la entrega del poder.

No se incluirá como tema en esta nueva ronda el de la ley electoral que deberá regir en los próximos comicios, si bien se sabe que desde el ministro del Interior se han remitido diversas planillas a los partidos para ser consultados al respecto.

Bolivia: Detienen Nazi K. Barbie

LA PAZ.—

Klaus Barbie - Altmann, conocido por su cruento papel en la represión nazi en la Francia ocupada durante la segunda guerra mundial, fue detenido aquí a raíz de un juicio administrativo que le sigue la contraloría general de Bolivia.

Un funcionario de la gobernación de la cárcel de La Paz confirmó que se hallaba recluso ahí, en cumplimiento de una orden de apremio expedida por el subcontralor Jaime Urcullo.

Agregó que este organismo fiscalizador actúa a nombre de la Corporación Minera de Bolivia, la cual inició un juicio contra Barbie - Altmann por incumplimiento de un contrato que asciende a

Según algunas precisiones sobre la modalidad de esta nueva ronda de diálogo, se sabe que Bignone convocará también a las diversas líneas internas que coexisten en las agrupaciones políticas.

Sobre el pedido de la Multipartidaria de convocar a elecciones para agosto —consigna un matutino porteño— el gobierno esgrimirá poderosos argumentos para demostrar que ello es materialmente imposible.

De todas maneras, según datos técnicos que maneja el ministerio del Interior, las elecciones podrían realizarse a mediados de octubre.

Se especula, en este sentido, que esa posibilidad pueda ser llevada al diálogo como punto de convergencia y fijar la fecha del 12 de octubre para las elecciones con entrega del

NUEVAS TARIFAS POSTALES

RIGEN DESDE SABADO 22

Los nuevos valores postales de franqueo son:

- Cartas simples, los primeros 20 gramos, \$ 4.000.
- Certificadas, los primeros 20 gramos, \$ 20.000.
- Expresas, los primeros 20 gramos, \$ 36.000.
- Tarjetas postales, simples, \$ 3.000.
- Telegramas: derecho fijo por las primeras 20 palabras, \$ 39.000, y cada palabra excedente, \$ 1.300.

ILLIA

Ha desaparecido un hombre, figura renombrada de la política argentina, un coto de la democracia, cuya existencia se da como un fenómeno de fe republicana y ejemplo para siglos, honrando toda una generación, como para que no se dude de que la humanidad, en cualquiera de sus épocas brinda hombres de ideales que conforman para la nación gloriosa y que el marco de la patria encuadra en pléyades para ofrecerlo a la historia, con el rico acervo de sus actitudes inclinadas a servicio de su nación.

El viejo robé al que no abatiern los huracanes desatados por la lucha enfrentada en los escenarios de la Patria, defendiendo los principios republicanos y sosteniendo los ideales de la libertad y la justicia, cayó vencido por el empuje de la gloria y la atracción de la tierra, que reclamaban al mundo ese precioso hombre que un día, el 4 de agosto de 1900 le había concedido para cumplir honrosa misión en este bendito suelo americano.

Más que un profesional fue un apóstol de la medicina, más que un político, un procer de la civilidad, más que un funcionario un estrado del derecho y el deber, más que un man datario, una institución, más que un jefe del estado un patriarca de la Nación; el Dr Illia amalgamó en su trayectoria, sus virtudes de conciencia y ciencia y su gran amor al pueblo, para hacer el elemento conductor del país hacia el destino de la República feliz.

Y ahí presente, entre los más ilustres ciudadanos y preclaros demócratas, una personalidad gigantesca en su amor a la libertad, a la justicia y a la sociedad, que es como decir al pueblo soberano, el Dr. Arturo Illia fue inmensamente libre, inmensamente honesto, inmensamente digno, inmensamente humilde.

Con la misma serenidad y humildad con que pasó por los claustros universitarios, aleccionó sobre proceder democrático en los comités de la Unión Cívica Radical, con la misma probidad y humana dedicación que ejerció su profesión de médico, con la misma honorabilidad y mora

lidad con que transitó todas las aristas de la Patria, cruzó los umbrales de la Casa Mayor del país, el 17 de octubre de 1967, para cumplir con el ideal de hacer la felicidad del pueblo.

Y lo iba cumpliendo lenta, pero inexorablemente, sin leyes ni medidas presivas, sin estado de sitio, con la vigencia plena y libre de las instituciones y la Constitución, con respeto y la consideración dentro del prestigio, en el concierto de las naciones libres.

Pero ello no convenía a los bastardos intereses y al logro de las ambiciones monopólicas de las empresas y sectores de la antipatria, hizo que un aciago y amargo día, el 28 de junio de 1968 se perdiera la gran oportunidad que se estaba dando de un feliz proceso para la República.

Un artero e inconsciente golpe militar, que muchos años después habría de traer arrepentimiento a sus propios e innoves gestores, quebró la fértil tarea de la más acabada obra de patria, el engrandecimiento del país, que el inminente ciudadano don Arturo Illia, estaba llevando a cabo con su ascendido amor al pueblo.

Empinó su noble e inteligente cabeza para posar su escrutante mirada en el pueblo, para saber de sus afanes, sus anhelos, sus luchas, sus sufrimientos, sus lágrimas y desvelos y, por ello se acrisoló político y penetró en el alma de ese pueblo dirigente sus pasos a la lucha por la conquista de los bienes de la felicidad popular, sin importarle de sí mismo, dándose a sus ideales de grandeza para el país.

Cayó un día el coloso de la democracia y el federalismo del sitio en que lo había colocado el pueblo, pero su ideal republicano quedó indenne porque, así y todo, tenía fe en que la Nación volvería por sus fueros populares.

Cierra sus ojos al mundo el ilustre hombre de la libertad y la democracia, pero en sus pupilas, en la que brillará eternamente la luz de la libertad y la esperanza de la Patria emancipada, habrán destellos que estarán iluminando el sendero de la recuperación de las instituciones, para que la Argentina logre la epopeya democrática soñada.

Elevan Mínimo No Imponible

El mínimo no imponible para la cuarta categoría del impuesto a las ganancias fue elevado en un 107 por ciento para febrero próximo, informó la Dirección General Impositiva.

que a partir del próximo mes el mínimo no imponible será para los casados de 38.313.168 pesos, en tanto para los solteros de 29.540.526 pesos.

Estas cifras son un 107 por ciento superior a las que regían para enero.

Para los trabajadores casados con familia tipo

—esposa e hijos— el mínimo no imponible era de 18.426.893 pesos.

En el caso de los solteros el mínimo era de 14.207.650 pesos.

Las cifras dispuestas por la DGI están sujetas a otras deducciones de 2.148.402 pesos en concepto de primas de seguros y gastos.

Invitación

Con motivo de cumplirse el 3er. aniversario del fallecimiento del doctor Mario Lucas Diaz, distinguido profesional, hombre público y reconocido dirigente y líder del Movimiento Peronista de esta ciudad, la Unidad Básica que lleva su nombre invita a los compañeros y compañeras simpatizantes de nuestro partido y al pueblo en general al homenaje que en su memoria se rendirá el próximo día lunes 31 de enero de 1968 y que contará con el siguiente programa:

A las 20 horas se invita a la misa que en su memoria y que harán oficiar sus familiares en el parroquia Nuestro Sagrado Corazón de Jesús de esta localidad.

A las 21 horas al acto en el local de la Unidad Básica de la calle Servando Fonseca N° 215, donde se impondrá oficialmente el nombre del "Dr. Mario Lucas Diaz" a esta unidad, en reemplazo del de "Suplemento Entrerriano" como se conocía anteriormente y en el que harán uso de la palabra al respecto, dirigentes de nuestro movimiento justicialista.

Comisión Directiva - Unidad Básica "Dr. Mario L. Diaz". General Ramirez, Entre Ríos.

REGIONAL DE FUTBOL

CESARINI Y ATLETICO URUGUAY, CON MAS POSIBILIDADES

Se disputó el 23 la tercera fecha de las revanchas del torneo Regional de futbol, zona Entre Ríos - Santa Fe, al término de la cual lidera el puntaje general el equipo de Renato Cesarini de Rosario, con 13 unidades.

Cesarini venció en Paraná al local Universitario, por 2 a 0; Atlético Uruguay doblegó en su casa a Pueblo Nuevo de Gualeguaychú, 4 a 0. Y en Colón, Campito y Libertad de Concordia empataron 2 a 2.

Posiciones: Cesarini 13 puntos; Atlético de Uruguay 12; Universitario de Paraná 10; Libertad 7; Campito de Colón 4; Pueblo Nuevo 3.

Gracias Espiritu Santr A. Z.

Cayó el Satélite Nuclear Soviético



Esta era la zona previamente prevista y posteriormente destruida por la caída del satélite. La NASA había destruido el plano que se observa en la Radiografía.

NUEVA YORK () El reingreso a la atmósfera del satélite radiactivo espía soviético Cosmos 1402, a la tarde, confirmó en parte las apreciaciones realizadas por bases norteamericanas.

El reingreso de la parte principal del Cosmos 1402 puso fin a semanas de observación en el mundo, pero el episodio no terminará hasta mediados de febrero cuando se estreche la segunda pieza radiactiva y caiga a la tierra. La parte más pesada del satélite reingresó a la atmósfera en un punto por sobre la superficie terrestre a 25 grados de latitud sur por 85 grados longitud este, señalaron las autoridades. No hubo ningún indicio de que el vehículo haya tocado la superficie (habría caído en el Océano Índico). "De las probabilidades, la mayor parte del satélite se rompió al reingresar, pero es imposible por ahora saber si alcanzó a parte de él tocó la superficie", señaló un vocero del Pentágono.

Un comunicado del Pentágono dijo que se habían dado instrucciones "a las unidades estadounidenses de recolección de datos nucleares de observar algún incremento en los niveles de radiación en la atmósfera, pero es imposible por ahora decir cuáles serán los resultados de este estudio".

HECTOR RAUL SCHMIDT BENDER

Contador Público Nacional y Licenciado en Administración.

CONTABILIDADES — IMPUESTOS — ADMINISTRACION EN GENERAL

Belgrano 1220 Tel.: 951147 Crespo (E. Ríos).

Vendo Propiedad o Permuto

Por casa - campo - automotores - etc. Ex Hotel "El Supremo" Salón comedor, casa de familia y hospedaje. Tratar: Colón 324 Tel. 90 1124 Gral. Ramirez (E. R.)

SEÑOR PRODUCTOR AGROPECUARIO: Asociación de Cooperativas Argentinas Coop. Ltda

DESDE 1922 SIRVIENDO AL PAIS



CEREALES — SEMILLAS — CONSUMO ALIMENTO BALANCEADO — INDUSTRIAS EXPORTACION — IMPORTACION

Por sus productos, consulte a la Cooperativa de su zona ó a la Agencia de ACA en la Ciudad de Paraná.

PARAGUAY 280 TELEFONOS 216258 - 214096

ESTUDIO ALVAREZ DANERI

DR. CARLOS ALVAREZ DANERI
ABOGADO

DRA. DIANA MARIA ARACELI FLORESTA
ABOGADA

ATTIENDEN ASUNTOS:

Civiles; Autoconcesiones, Testamentos
Rurales y Agrarios
Gestiones Administrativas

ESCRITORIOS:

Calle España 79 — Ede. N° 5 (Planta baja)

Dpto. "A" — (B° Piso)

Teléfonos: 210297 - 211204 (Paraná),
817 (Ora. Ramirez).

Por Ausentarme VENDO

Moto Gilera (Muy nueva) 200 cc Spring —
Jueguito dormitorio para niños — 12 Juego Cor
mitorio para jovencitos — 6 sillas de madera
— escritorio y estantería metálica — Silla pa
ra bicicleta — Mamparas y Ventana de hierro
máquina de dejar Knitax.
Tratar: San Martín 765 Tel. 90 1087
Oral. Ramirez.

REVESTIMIENTOS JAPONESES

UMEHIKO

Para paredes y cielorrasos interiores ..

Antes de empapelar, pintar o revestir com-
pruebe las propiedades de estos revolucionarios
productos.

Sabe en que medida estos revestimientos re-
suelven los problemas que presentan las pa-
redes de su casa, chalet, locales, edificios,
etc.? ...EN TODAS.

Porque podemos definirlos como la perfección
en revestimientos que garantizan estas pro-
piedades:

Un revestimiento decorativo integral, expre-
sión de incomparable calidad "prestigio de la
tecnología japonesa".

Renueva y embellece edificaciones antiguas.
De colocación rápida, limpia y funcional. De-
be agregarse sólo agua y queda lista para apli-
car con llana plástica. - No necesita equipos ni
herramientas especiales

Resiste a los golpes, no se raja ni cuartea
por ser totalmente ELASTICO.

Son de duración ilimitada.

Fácil de limpiar y reparar. Repele el polvo y
no decolora.

Permite respirar a las paredes. No forma hon-
gos en zonas de gran humedad ambiental.

Antialérgico, no es tóxico y no emana olores.

Variedad de texturas y colores para satisfac-
er los gustos mas exigentes, adaptables a ca-
da ambiente y estilos arquitectónicos.

DISTRIBUIDOR OFICIAL

HUMBERTO JUAN BERNET

CORDOBA 394

TEL. 90 1071

3164 Gral. Ramirez

E. Rios.

FARMACIA

SAN ROQUE

DE JORGE ERHARLT

Farmacéutico Nacional

ANEXO PERFUMERIA

FONSECA Y S. MARTIN

TELEF. 901069

Expertos británicos desconocen la soberanía inglesa en las Malvinas

LONDRES. - La soberanía de Gran Bretaña sobre las Malvinas fue cuestionada por dos expertos británicos ante la Comisión de Asuntos Exteriores de la Cámara de los Comunes.

Los expertos, el historiador Malcolm Deas, y el jurista James Fawcett, ex consejero del Ministerio de Relaciones Exteriores, objetaron en cuatro puntos los argumentos del Foreign Office para justificar la soberanía británica sobre las Malvinas.

Para los expertos esos argumentos oficiales —la instalación de la primera colonia en las islas, la reivindicación formal de la soberanía en nombre de la Corona, la ocupación efectiva de las islas hace 150 años y la voluntad libremente expresada de los habitantes— no son válidos.

NINGUN INTERES

Según Deas, los británicos no manifestaron ningún interés por las Malvinas después de la partida en 1774 del primer grupo colonizador, que había llegado a las islas cinco años antes.

Mientras que España se gula asentada en una de las islas, Gran Bretaña no "mostró ningún nuevo interés en el archipiélago hasta fines de 1820, ignoró la demolición de las instalaciones de la colonia británica abandonada, y firmó la convención de Nootka (1790), por

Otro secreto Viaje Inglés a Malvinas

LONDRES, (UPI). — El subsecretario de las fuerzas armadas británicas, Jerry Wiggin, viajó el miércoles a las islas Malvinas, pero debido al temor de ataques por comandos argentinos se mantuvo en secreto hasta el jueves, el viaje, anunció la secretaria de Defensa.

Ante el temor de los ataques, la real fuerza aérea mantuvo en patrullas sus aviones Phantom.

El subsecretario inspeccionará las condiciones de vida de la guarnición de 4.000 hombres que ocupa el disputado archipiélago del Atlántico del Sur.

La fuerza aérea inglesa ha aumentado sus patrullas de las aguas vecinas debido a informes de la inteligencia norteamericana de que los argentinos podrían llevar a cabo ataques de tipo "comando" contra las instalaciones británicas.

Otro de los problemas que estudiará Wiggin es el entierro de "varios centenares" de soldados argentinos que murieron cuando los británicos recuperaron las islas en ju-

la cual recurrió a esta. Reino Unido", opinó Deas. "El hecho de que una [guerra] de América del Sur a las Malvinas pueda convertirse en una fuente de un derecho legal", agregó.

Cuando Gran Bretaña retornó a las islas en 1833, la reivindicación de la soberanía expresada por la Argentina tenía mejores fundamentos que la del Reino Unido cuando se tra-

ta de una colonia de asentamiento y no está reconocida por Inglaterra. "¿Pueden alegar algún derecho al mismo tiempo la ciudadanía británica y el derecho a la autodeterminación?", preguntó el jurista a los diputados.

Un memorándum del Foreign Office remitido a la comisión admitió que desde 1833 los responsables británicos tuvieron "puntos de vista divergentes y a veces conflictivos" sobre la legalidad de la acción británica.

Municipalidad de General Ramirez

INGRESOS: Correspondientes al mes de Diciembre '82

Total	1.058.972.000
1. Recursos Corrientes	1.048.094.193
1.1. De Jurisdicción Municipal	453.712.806
1.1.1. Tasas Municipales	289.115.835
1.1.1.1. Tasa General Inmobiliaria	16.735.655
1.1.1.1.2. Tasa por Insp. Sanit. Hig. Prof.	9.004.824
1.1.1.1.3. Salud Pública Municipal	420.000
1.1.1.1.4. Term. de Omnibus y Serv. Varios	29.327.341
1.1.1.1.5. Deho. Insp. Cont. pesas y medidas	—
1.1.1.1.6. Cementerio	1.168.600
1.1.1.1.7. Rodados y Ocup. Via Pública	96.600
1.1.1.1.8. Publicidad y Propaganda	—
1.1.1.1.9. Deho. ext. arena, pedreg. y tierra	—
1.1.1.1.10. Espec. Públicos, juegos y divers.	—
1.1.1.1.11. Vendedores Ambulantes	134.400
1.1.1.1.12. Inst. Electromecánicas	—
1.1.1.1.13. Pav. Inst. As Ctes. Cont. mejoras	5.859.598
1.1.1.1.14. Construcciones	2.140.376
1.1.1.1.15. Servicios Fúnebres	—
1.1.1.1.16. Actuaciones Administrativas	10.176.362
1.1.1.1.17. Fdo. Munic. de prom.Asist. Com. y Tur.	7.828.021
1.1.1.1.18. Deho. Abasto Insp. Veterinaria	—
1.1.1.1.19. Disposiciones Complementarias	164.795.032
1.1.1.1.20. Tasa Provisión de Agua	37.816.480
1.1.1.1.21. Impuestos Atrasados	3.613.149
1.1.2. Otros Ingresos de Jurisd. Municipal	164.596.970
1.1.2.1. Conv. Conserv. Caminos con D.P.V.	24.581.085
1.1.2.2. Intereses Derivados	130.993.200
1.1.2.3. Comisión Cobro Viv. I.A.P.V.	137.787
1.1.2.4. Disponib. Ejercicio '81	—
1.1.2.5. Intereses sobre saldos Cta. Cte.	8.884.918
1.2. De otras Jurisdicciones	594.381.356
1.2.1. De Jurisdicción Provinc. Partic. Impuestos	116.121.977
1.2.2. Aportes no reintegrables	154.810.000
1.2.3. De Jurisdicción Nacional	—
1.2.3.1. Participación en impuestos	323.449.379
2. Ingresos de Capital	10.878.747
2.1. Reembolso del Préstamo	—
2.1.1. Recupero cuota vivienda	2.136.118
2.1.2. Recupero cuota vereda	8.102.524
2.1.3. Venta activo fijo	—
2.1.4. Venta terreno al I.A.P.V.	640.105

EGRESOS: Correspondientes al mes de Diciembre '82

Erogaciones Corrientes	983.760.088
Personal	688.611.792
Bienes de Consumo	124.240.107
Servicios no Personales	98.048.925
Transf. Corrientes	72.859.264
Erogaciones de Capital	673.003.398
Bienes de Capital	1.210.000
Trabajos Públicos	671.793.398
TOTAL	1.656.763.486

Ana María Nichea
Contadora

NOTAS SOCIALES

NOTICIAS PARROQUIALES

SANTAS MISAS

Viernes 28 a las 20: Píma Alvarez de Ojeda, Funeral pp. Rubén (aniversario)

Sábado 20 a las 20: Ramón y Ramona Giménez pp. Benedicta. Matrimonios de la Liga de Madres de Familia que celebran aniversario en el mes

Domingo 30 a las 8: Alfredo Secundino Gómez pp. Elena. A las 20: Pedro Nef y Sra. pp. Juan. Lunes 31 a las 20: Dr. Mario Lucas Diaz pp. Tite Diaz de Mohr.

Martes 19. de febrero a las 20: Carlos Pozzatti, funeral pp. Esposa e hijos. Miércoles 2 (presentación del Señor y de las Candelas) a las 20: acción de gracias pp. Gustavo Chort.

Nacimientos

-Daniel Germán llegó el 10 del corriente mes para felicidad del hogar de los esposos Elcio Enrique Schonhals y Celia Esther Kloss.

-A los nombres de Carolina Marsel responderá la niña cuyo advenimiento se produjo el 17 del presente mes para colmar de dicha el hogar de los esposos Alcides Omar Gross y Celia Juana Huber.

NUPIAS

El 21 del actual se unieron en matrimonio el Sr. Carlos Ignacio Prediguer con la Sra. Marta Eivira Zapata. Actuaron en calidad de testigos de la ceremonia la Sra. Olga Margarita Prediguer de Trossero y el Sr. Omar Máximo Trossero.

ANIVERSARIO DE BODAS

Se vieron cumplimentados por sus familiares el 18 del presente mes con motivo de recordar un nuevo aniversario de bodas los esposos Julián Cabello y Juana Raquel Agonesse.

GRACIAS Espiritu Santo

B. C. L.

Participación de Enlace

(Unica)

Fernando Jacob
Esther G. de Jacob
Apotnario Montero
Mercedes Z. de Montero

Participan el enlace de sus hijos Zulma y Marcelo y les invitan a presenciar la ceremonia religiosa que se realizará en la Parroquia "Sagrado Corazón de Jesús" el día 5a las 21.30 horas. Gral. Ramirez, febrero de 1983.

FARMACIA DE TURNO

La farmacia "San Roque" de Jorge Erhardt cubre turno hasta el próximo miércoles inclusive y desde el jueves siguiente lo hace la farmacia "Dubner" de Bernardo Dubner.

FLAMANTE PROFESORA

En el mes pido. obtavo su título de profesora de castellano, literatura e historia en el Instituto Nacional Superior del Profesorado de Paraná, la Srta. Norma Mabel Muller, apreciada niña de nuestro medio social.

Norma Mabel inició sus estudios en la escuela N.º 13, "Blanco Encalada" donde cumplió el ciclo primario, como brillante alumna lo que le valió el honor de ser abanderada del establecimiento escolar.

Ingresó al colegio "Sgdo. Corazón de Jesús" de Crespo, donde prosigue estudios secundarios, reiterando meritoriamente la calidad honorífica de portadora de la bandera en esa casa educacional.

Egresada de la educación media con el título de bachiller con orientación docente, Norma Mabel prosigue con estudios mayores los que, como se hablamos al comienzo, culminan exitosamente, constituyéndose ella en una de las más destacadas alumnas de la carrera, recibidas en el Instituto del Profesorado de Paraná en 1982.

Cumple así la flamante profesora con los suyos, satisfaciendo aspiraciones y con la sociedad a que pertenece y que honra.

15 AÑOS

-En la fecha cumple sus felices 15 años la Srta. Claudia Graciela Cuevas, apreciada niña de nuestro medio.

La simpática Claudia Graciela que celebra el acontecimiento en una fiesta juvenil que ofrecerán sus padres en el salón "El Supremo", donde recibirá los agasajos de familiares. Amistades y compañeros de estudios es alumna para el ciclo 1983 de 3er. año del Instituto Comercial "Francisco Ramirez".

Agradecimientos

† Roberto David Bast

(Q. E. P. D.)

Falleció en Isletas el 21.1.1983.

Sus familiares hacen presente su profundo agradecimiento a quienes les hicieron presente sus condolencias con motivo del dolor que aqueja sus hogares.

† Catalina Buxmann de Bierig

(Q. E. P. D.)

Falleció el 22/1/1983

Sus deudos agradecen profundamente todas expresiones de condolencias hechas presente como así el acompañamiento en tan dolorosos momentos de la pérdida irreparable de su

NECROLOGICAS

† Marcia Rodríguez Yda. de Giménez

(Q. E. P. D.)

En nuestra ciudad dejó de existir el 19 del corriente mes a los 77 años de edad la Sra. Marcia Rodríguez Yda. de Giménez. La extinta fue madre ejemplar; y esposa del Sr. Exequiel Giménez fallecido hace poco tiempo - que servía activamente en las filas de la U.C.R.

Sus restos fueron inhumados cristianamente en el cementerio municipal.

† Catalina Buxmann de Bierig

(Q. E. P. D.)

A los 78 años de edad se produjo en nuestra ciudad el deceso el 22 del presente mes de la Sra. Catalina Buxmann de Bierig, la noticia causó honda consternación entre familiares, amistades y vecinos que apreciaban a la extinta por sus dotes personales.

Sus restos mortales velados en la sala mortuoria de la empresa "Santa Catalina" fueron inhumados en el Cementerio Evangélico acompañados por un

nutrido y doliente cortejo fúnebre que evidenció el pesar causado por su definitivo alejamiento.

† Roberto David Bast

(Q. E. P. D.)

En la zona rural de Isletas, dejó de existir el 21 del corriente mes el apreciado vecino Sr. Roberto David Bast; quien contaba 52 años de edad. Sus despojos mortales velados en su domicilio, recibieron cristiana inhumación en el cementerio de Isletas previo función religiosa oficiada en su domicilio. En estos actos se puso de manifiesto el pesar causado por su aún temprana desaparición.

Compleños

-El 23 del corriente mes se vió cumplimentado por sus familiares al cumplir un año más de vida el niño Carlos Alberto Wolff.

-El 15 del corriente cumplió años el joven Alberto González Lagos quien con tan grato motivo recibió expresivas salidas de sus familiares.

-Carifosamente cumplimentada por sus familiares y pequeños amigos los cumplió años el 19 del presente mes la pequeña María Silvana Enriquez.

-Agasajada por sus familiares cumplió un año más de vida el 21 del actual la niñita Carolina Mariel Gianotti Lettier.

Dijo Alfonsín

"Tenemos que terminar con esta sociedad enferma de Argentina, que se la ha llevado al miedo, que se encuentra desorientada, que está desinformada por un abarrotamiento de la información digitalada por el régimen".

Con Alfonsín gana el radicalismo.- Con el radicalismo gana el país.- AFILIESE.-

Sanatorio Evangélico General Ramirez

De la Congregación Evangélica Alemana de General Ramirez Entre Rios

AVENIDA GENERAL SAN MARTIN Nº 670 AL 690 — TEL. Nº 901170
3164 — GENERAL RAMIREZ (ENTRE RIOS)

DIRECTOR: DANIEL OSCAR MARCONI

ESPECIALIDADES:

- Cardiología y Clínica General: Dr. Daniel O. Marconi. Lunes, Miércoles y Viernes.
- Cirugía General: Dr. César Julio Saralegui.
- Ginecología: Dr. Rafael V. Furlán
- Traumatología: Dr. Ignacio Martín Uranga. (todos los viernes)
- Urología: Dr. Ulises Carlos Suarez. (Una vez por mes)
- Oftalmología: Dr. Santiago Vázquez. (Tercer sábado del mes).
- Gastroscopia y Radiología Digestiva: Dr. José María Galzani. (Una vez por mes)
- Radiólogo: Dr. Horacio P. Martínez. (Días viernes)
- Nariz, Garganta y Oído: Dr. Hugo Mario Moyano. (1er. viernes de cada mes)
- Anestesiología: Dr. Arnoldo J. A. Rode.
- Medicina General: Dr. César Augusto Pazo-Urriarte - Arnoldo J. A. Rode.
- Laboratorio de Análisis Clínicos: Dra. Lina Angelica Meier.
- Kinesiología: Alba E. Barolin.
- Fonaudiología: Marina Galfano. (Días lunes).

PRESTACIONES PERMANENTES EN:

Radiología — Laboratorio de Análisis Clínicos — Internación — Cirugía — Terapia Intensiva — (Unidad Coronaria) — Oncología Corta — Ultrasonido — Rayos Infrarrojo — Horno de Bier — Electroanalgesia — Partos — Consultorios Externos.

Atención de Urgencia las 24 horas del día — Se Atienden Mutuales — Obras Sociales — Seguros — Pedir Turno.

Tel. 90.1142 y 90.1127

Marcelo E. Hoffmann

Gral. Ramirez - E. Ríos

Estimada Clientela: Haciendo un nuevo y denodado esfuerzo con el fin de crear una nueva fuente de trabajo para nuestra ciudad y ofrecer más y mejores servicios, comunico que en breve comenzará a funcionar en pleno la Estación de Servicios Autorizada SHELL.

Cartas a la Ciudad

Mr. Director de "Pregon de Ramirez".
Don José D. Alvarez.
S.D.
Me es grato dirigirme a Ud. para enviarle por si pueden ser publicadas es las reflexiones que como un ciudadano más me hago en este momento de la política del país.
Sin más agradozo su atención y lo saludo atte.
E. O.

Reflexione...

Ante la proximidad de comenzar las campañas electorales de los distintos partidos políticos que habrán de confrontar ideas y candidatos para las próximas elecciones, es necesario que todos los ciudadanos nos preocupemos por enterarnos a fondo de lo que cada uno propone, para no volvernos a equivocarnos como lo hemos hecho a lo largo de mu-

chos años y que por eso nos encontramos como en la actualidad.
El pueblo está cansado ya de las viejas opciones y quiere algo nuevo.
Ya a su turno, cada uno de los partidos populistas hizo lo suyo y no sirvió el radicalismo con su ineficacia y lentitud en el '63 al '66, lo que obligó a las fuerzas armadas a derrocarlo y el peronismo con su experiencia de López Rega, los montoneros y el matonaje, que pusieron al país en un caos como pocas veces se ha visto, y que hoy por suerte no tenemos que soportar y esperamos que nunca más.
Por ello hay que pensar muy bien antes de elegir. Porque es muy fácil ahora decir que la culpa de todo lo que pasa la tiene Martínez de Hoz, tendrá algunos errores, pero hay que pensar el caos econó-

mico que era el país durante el gobierno anterior con desabastecimiento y récord mundial de inflación, y además allí empezó a "engordar" la deuda externa.
Al pueblo hay que decirle la verdad sin demagogia.
Hay que terminar con el estatulismo, y pensar que no todo ha sido negativo en este proceso, aun en lo económico, como el fomentar las privatizaciones por ejemplo.
Por eso cada ciudadano piense bien, quizá impulsado con fuerza el interior cada autonomía provincial, pueda terminarse con el centralismo y con el nacimiento de una tercera fuerza se pueda terminar con el populismo que tanto mal ha hecho al país.

Me atrevo a asegurar que con una fuerza nueva con estas características y con un hombre de prestigio, como por ejemplo por citar un caso, el Canciller de las Malvinas, que tan bien nos representó en momentos difíciles, nuestro país, podría mirar con optimismo hacia el futuro.

Ciudadano piense, reflexione...
Sr. José D. Alvarez.
Pregón de Ramirez.
He leído el domingo 23 en un matutino, una página dedicada a "Educar al Soberano" y recojo lo siguiente que le transcribo textualmente, dice Montegaleu en su monumental "Espíritu de las leyes" que trata sobre la división de poderes y manifiesta que existen tres potestades: Legislativa, Ejecutiva y Judicial.
La primera, colegiada y periódica, sanciona leyes o las deroga y fiscaliza su ejecución. La ejecutiva, que debe ser unipersonal y permanente, maneja las Fuerzas Armadas y de seguridad, las relaciones exteriores y las finanzas.

Los jueces castigan delitos y resuelven las controversias entre los particulares y de éstos con los organismos del Estado, pero sin poder modificar las Leyes.
Este es el sistema adoptado por nuestra Constitución, donde confluyen tres departamentos de gobierno que se coordinan, se equilibran, en atención a las disposiciones que regulan sus facultades.
Esto está perfectamente claro en cuanto a que funcionando un gobierno constitucional, no hay posibilidad de que un poder pueda suplantar a otro o

se arrogue facultades que están bien delineadas por nuestra sabia Constitución.
Y digo esto con referencia a que cuando se produce un golpe militar (mal llamado revolución) el de turno, por la general asume de facto los dos poderes — ejecutivo y legislativo — y el judicial lo manejan de una manera mas o menos independiente.

Entonces se produce lo que tan lamentablemente se ha estado viendo en todas las interrupciones de los gobiernos constitucionales.

Gobiernos dictatoriales, que hacen de por sí y ante sí leyes que no benefician a nadie, más bien atropellan a todos, desconocen totalmente la libertad de expresión que está bien salvaguardada en nuestra carta magna, amordazan, niegan suprimen el derecho de huelga castigan a los partidos políticos, no permitiéndoles sus funcionamiento, meten preso a los políticos o por corruptos y ladrones y resulta que al cabo de un tiempo (casi siempre bastante prolongado) la justicia, que no es tan ciega ni torpe, tiene que ordenar al ejecutivo que los largue pues no hay causales para enjuiciarlos.
Y así se ve que a pesar de que a ellos no les agrada, tienen que hacerlo. Les piden que se vayan, a veces con alguna disculpa. Váyase viejo, lo tuvimos

Beagle: autoridades constitucionales deberán decidir

BUENOS AIRES.— El vocero del ejército aclaró que las desmentidas formuladas por el subsecretario de Relaciones Exteriores, Enrique Lupia y el delegado alterno de la mediación Etcheverry Boneo fueron efectuadas sobre la existencia de una presunta "nueva propuesta papal".
Dijo la fuente militar que "las negativas de ellos corresponden al estudio de una nueva propuesta papal, no a las variantes de la anterior propuesta".
Añadió que "hay gestiones varias e iniciativas diversas; pero la realidad es una sola: el Beagle no será resuelto por este próximo gobierno constitucional".

Un vocero del ejército, citado por el diario "Ambito Financiero", con firmó expresamente además, la existencia de una nueva iniciativa papal para zanjar el pleito que Argentina mantiene con Chile.
La fuente castrense señaló que "es cierto" que existe una nueva iniciativa y agregó que "es comprensible, en cualquier negociación".
El vocero sostuvo que los tres comandantes en jefe consideran que el próximo gobierno constitucional

Descartó el vocero que el diferendo sea solucionado en esta etapa del proceso y señaló que "ni aún pe, nos equivocamos, pero, así son las cosas, que la junta está dispuesta a poner punto final al litigio, antes de la entrega del poder a las próximas autoridades.
Descartó el vocero que el diferendo sea solucionado en esta etapa del proceso y señaló que "ni aún pe, nos equivocamos, pero, así son las cosas, que la junta está dispuesta a poner punto final al litigio, antes de la entrega del poder a las próximas autoridades.

D.G.R.
ENTRE RIOS
LEY 4035
VENCIMIENTO,
DIA 31 DE ENERO DE 1983
2º SEMESTRE DEL AÑO 1982
CUMPLA EN TERMINO
GANARA TIEMPO Y EVITARA DIFICULTADES

SE VENDE
Casa habitación con tres ambientes, baño instalado, y otro, cocina y otras dependencias.
Tratar: Congreso 355 Gral. Ramirez.

Dr Flores
HOMEOPATA
Lunes 7 de febrero atenderá nuevamente en Islas Malvinas 370 de 15 a 17 horas.
Consultas en la dirección mencionada.

Zapaterías
"RÍOS"
SUS CASAS AMIGAS
EN GRAL. RAMIREZ — BELGRANO 287
EN NOGOYA — F. RETAMAR 1450
LIQUIDACION EN PLENA TEMPORADA
Sandalitas niños Nº 18 al 25 \$ 129.000
Alpargatas damas Nº 24 al 40 " 169.000
Chatitas playeras Nº 34 al 39 " 139.000
Mocasines hombre desde " 189.000
Sandalitas niñas Nº 20 al 33 " 129.000
VISITENOS Y SE BENEFICIARA
NO OLVIDE! ZAPATERIAS "RIOS"
(Frente a Casa Leffler y WoTert).

Murió el Campaón Olímpico Argentino Juan C. Zabala

LOS AIRES - El famoso maratonista Juan Carlos Zabala, medalla de oro de los Juegos Olímpicos de Los Angeles en 1932, falleció el 25 en un hospital de San Isidro, provincia de Buenos Aires.

La muerte se produjo por un paro cardíaco. Zabala, quien tenía 71 años de edad, estaba internado en el hospital municipal de San Isidro, en donde se lo trataba por los golpes recibidos al caer de un árbol, en un accidente sufrido a principios de este año.

Zabala, nacido en 21 de setiembre de 1911, quedó huérfano a los 6 años y su tutor lo alojó en la colonia "Ricardo Gutiérrez", de Mar del Plata, donde conoció a Alejandro Stirling, su futuro entrenador.

Fue tan buen atleta a pesar de su físico menudo que lo hacía pesar alrededor de

56 kilos, que Zabala fue el primer argentino que bajó los 15 minutos en 2.000 metros.

En 1931 viajó a Europa y ganó 29 de las 30 carreras en las que participó.

Va en los Juegos de Los Angeles, Zabala se convirtió en campeón olímpico de la maratón, consiguiendo el record olímpico de entonces con 2h.51m.36s. Se estima que 75.000 personas estaban en el estadio en el que ingresó Zabala para rematar una formidable carrera.

Va prestigiado por ese éxito con resonancia mundial, en una época en que el atletismo tenía una difusión mayor que la actual, Zabala realizó en 1933 una nueva gira europea que lo llevó a Checoslovaquia, Austria y Alemania.

Durante los juegos olímpicos de Berlín en 1936, Zabala fue sexto en los 10 mil metros y abandonó en la maratón.

Continuó corriendo hasta 1939, pero su imagen famosa, inolvidable, seguirá siendo la de ese enjuto, menudo y elástico atleta vestido con la camiseta número 12, con gesto entre alegre y emocionado, al que dos hombres sostienen después de haber logrado la máxima gloria de un atleta, el triunfo olímpico.

El cuerpo de Zabala fue velado en San Isidro, y posteriormente en la sede del Comité Olímpico Argentino, al acceder sus familiares — esposa y tres hijos — al pedido de las autoridades de COA.

Primer embarque de Arroz este año

LO HIZO EN C. DEL URUGUAY EL CARGUERO "SPES"

El primer embarque de granos — arroz, en un total de 1.000 toneladas — se realizó la semana pasada en puerto de Concepción del Uruguay el buque de bandera argentina "Spes".

El día miércoles, ya con su carga completa, levó anclas con rumbo a Buenos Aires el carguero, que en el puerto capitalino hará el trasbordo a una nave de ultramar.

MARCELO ALCIDES MONTERO

MAESTRO MAYOR DE OBRAS ESTUDIO TECNICO

Proyectos — Cálculos — Relevamientos
Direcciones de obras — Construcciones y
Refacciones — Planos de instalaciones:
Sanitarias — Electricidad.

Atención: a partir de las 15 horas.

ARENALES 169 Gral. Ramirez (E. Ríos).

Instituto Superior del Acordeón

COMUNICA

Se encuentra abierta la inscripción para el curso lectivo 1983.

Director: OSVALDO CHIAPPESONI

Profesor: RICARDO A. TESSORE

Calle Córdoba 595 Tel.: 90 1214
Gral. Ramirez.

Lettler & Wollert

MATERIALES DE CONSTRUCCION

SANTARIOS

PINTURAS — ELECTRICIDAD

BIERROS — CANOS Y ALAMBRES

BELGRANO Y ARENALES — TEL. 901307

GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS)

)))GUIA PROFESIONAL(((

ESTUDIO TECNICO

JUAN CARLOS VELAZQUEZ

Maestro Mayor de Obras

PLANOS

Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado
Desagues Cloacales — Dirección de Obras.

San Martín 354 — Gral. Ramirez

GRACIELA ALICIA FOLMER

ABOGADA

Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesiones — Jubilaciones y Pensiones.

Atención de 15 a 19 horas

BELGRANO 309

Gral. Ramirez (Entre Ríos)

NARIZ GARGANTA Y OIDO

Dr. ERNESTO DESIO

Atiende en Gral. Ramirez

1er. Sábado de cada mes

MUTUALFS

Avda. Supremo Entrerriano 253 - Tel. 90 1425

DRA. MARIA ZUNILDA SCIOLI

BIOQUIMICA

Atiende todas las Mutuales

En Avda. Avellaneda 51.

Domicilio particular: San Martín 118 - Tel. 90104

T. OPTICO NACIONAL

ABEL OMAR MACARI

Atiende el 3er. sábado de cada mes en Avda. RAMIREZ 60.- Pedir turno en el domicilio particular del Sr. Alfredo Jacob (Avda. Ramirez 60).

En NOGOYA San Martín — Teléf. 1040

DR. CARLOS A. DESIO

CIRUJANO OCULISTA

Inst. Oftalmológico "Castroviejo"

Urquiza 631/91 — Tel. 12678 — PARANA

JOSE L. BRUMATTI

ESCRIBANO TITULAR

Fonseca 31 - Tel. 901190 — Gral. Ramirez

SE PREPARAN

ALUMNOS

PRIMARIOS
FONSECA 175

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXX

Gracias
Espíritu Santo

Por los favores recibidos.

A. V. I.

Gracias

CERFERINO
NAMUNCURA

H. D.

Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda.

BELGRANO 229 TEL. 901084 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

DEPARTAMENTO DE CEREALES

SE. PRODUCTOR: La COOPERATIVA GANADERA "GRAL. RAMIREZ" Ltda. informa que dispone de moderna planta de silos y secadora de granos para comercializar su producción.

Para mayores informes dirigirse a nuestros escritorios.

Tenga Presente Señor Productor Asociado:
Los Mayores Beneficios en la Comercialización de Su Producción los Recogerá en la

Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN — TEL. 12 — ENTRE RIOS

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO.

UNA COOPERATIVA JOVEN, CON ESPIRITU DE GRANDEZA Y VOCACION DE SERVICIO.



Dr. Marcelo Angel Leseano
Veterinario

Rogelio Ricardo
Ing. Agrónomo

Atienden en la
Cooperativa

Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

Se complace en hacérselas llegar sus mejores deseos por un 1983 colmado de Paz y Ventura

TELEFONOS: 40110 - 40114
MOLINO HARINERO 511

BELGRANO Y LIBERTAD

GRAL. RAMIREZ

Ironistas Coinciden en Raúl Alfonsín

El doctor Roberto Aranda, titular de la Línea de Conversión Democrática Social y Justicialismo, dijo en el año que se inicia básicamente, "es necesario plasmar la transición, porque "no resulta lícito invocar los anhelos de una democracia si no se concretan planes para posibilitar-

El ex diputado nacional al hacer un análisis pectivo de 1983, expresó durante su transición "no hay una real dialéctica y un real diálogo, las horas serán difíciles y las soluciones im-

El diálogo y el diálogo son herramientas que tan de Fuerzas Armadas o los estamentos políticos concretan antes de elecciones, la síntesis y la cual se debe par-

Gracias

ERINO NAMUNCURA
C. S. y M. H. A.

Financiado Pagado
Inscripción N° 6
Distrito 12
Tarifa Reducida
Inscripción N° 23
Gral. Ramirez
E. Ríos

esto, el grupo que lidera conserda con las declaraciones del titular del Movimiento de Renovación y Cambio, del radicalismo, Dr. Raúl Alfonsín, "único político hasta la fecha — dijo Roberto Aranda — que ha sostenido valientemente la necesidad de dialogar".

Der Gummi
Distribuidor Oficial
GOODYEAR
VENTA DE NEUMATICOS
De JORGE ENRIQUE ERHARDT
29 de Setiembre 271 Tels. 901340 y 901277
Gral. Ramirez (E. R.)

Ofrece a su distinguida clientela a partir del día 1-1-83, en su nuevo local de calle 29 de Septiembre N° 271, las siguientes ventajas:

- Colocación sin cargo, por su compra de cubiertas o cámaras.
 - Precio promoción en servicios:
- | | |
|----------------------------------|----------------------------------------|
| Reparación de cubiertas (parehe) | Automóviles y Camionetas \$ 10.000 c/a |
| | Camión " 25.000 " |
| | Tractor Del. " 15.000 " |
| | Tractor Tras. " 50.000 " |
| Balaneo de Ruedas | Automóviles " 20.000 " |
| | Camionetas " 25.000 " |
- Descuentos y garantía total en: recapados, recauchutajes y retacados de cubiertas.
 - Cubrealfombras todo tipo y marca de automóviles y camionetas.
 - Amortiguadores Monroe y Llantas Protte. Su consulta no nos molesta. Compare calidad y precios.

Estudiantes e Independiente no aflojan y siguen ganando. Gran riesgo de Unión en el descenso

C FEDERAL Estu
diantes de La Plata didí
un paso decisivo en su camino hacia el título de campeón del Torneo de Fútbol de Primera División A "Islas Malvinas", al vencer como visitante a Unión de Santa Fe por 2 a 0 en un partido correspondiente a la antepenúltima fecha.

Independiente por su parte obtuvo un lucido triunfo ante Vélez Sarsfield por 3 a 1 y continúa a un punto de Estudiantes de La Plata, cuando faltan jugarse dos fechas.

Boca Juniors venció a Talleres de Córdoba en la capital mediterránea por 3 a 1 pero ha perdido todas las posibilidades de ser campeón, ya que se mantiene a cinco puntos del líder cuando faltan disputarse cuatro unidades.

Más de cuatro mil hinchas de Estudiantes llegaron esta noche a Santa Fe para gozar de un triunfo justo que fue cristalizado con goles de Camino y Trobbiani, uno en cada período.

Unión ha quedado en una situación muy difícil frente a la posibilidad del descenso al perder con el puntero. Para colmo de males, Bottaniz estrelló un tiro penal en el travesaño un minuto después de que la visita consiguiera su segundo gol.

Independiente le ganó comodamente a Vélez Sarsfield con goles de Burruchaga y Bochini en dos ocasiones. Para Vélez convirtió el paranaense Comas, con un gol que le había representado a su equipo el empate transitorio.

Racing Club por su parte consiguió un espectacular triunfo por 5 a 3 ante Sarmiento de Junín con un excelente taca del puntero izquierdo Díaz, autor de cuatro

conquistas. Con este triunfo la Academia quedó muy cerca de salvarse del descenso a la vez que Sarmiento ya está prácticamente condenado.

Quilmes mientras tanto empató 0 a 0 con Ferr. Car. Oeste, consiguió importante punto en la lucha para conservar la categoría.

También Platense obtuvo una importante victoria al empatar 1 a 1 como visitante de Racing de Córdoba.

El partido entre Argentinos Juniors y Nueva Chicago fue suspendido por falta de luz cuando estaban 0 a 0 y a punto de empezar el segundo tiempo. AFA decidirá mañana cuando se completará lo que resta del encuentro que muy posiblemente se finalice el próximo martes.

En partidos que completaron la jornada, River Plate le ganó 1 a 0 a Instituto y Huracán hizo lo propio con Rosario Central con el mismo guarismo.

Sintetiza
Esta es la síntesis de los encuentros disputados anoche.

Quilmes 0
Ferro Carril Oeste 0
Incidentes: 13' segundo tiempo expulsados Lorea (O) y Jiménez (FCO), por mutua agresión. Recaudación: 160.745.000 pesos.

Unión 0
Estudiantes 2
Primer tiempo: 9' Camino (E). Segundo tiempo: 5' Trobbiani (E). Incidentes: 8' Bottaniz (U), marró un tiro penal. Recaudación: 653.118.000 pesos.

Vélez Sarsfield 1
Independiente 3
Primer tiempo: 18' Burruchaga (I), 19' Comas (VS), 25' Bochini (I). Segundo tiempo: 3' Bochini (I).

Burruchaga (I), 19' Comas (VS), 25' Bochini (I). Segundo tiempo: 3' Bochini (I).

Burruchaga (I), 19' Comas (VS), 25' Bochini (I). Segundo tiempo: 3' Bochini (I).

Burruchaga (I), 19' Comas (VS), 25' Bochini (I). Segundo tiempo: 3' Bochini (I).

Burruchaga (I), 19' Comas (VS), 25' Bochini (I). Segundo tiempo: 3' Bochini (I).

Burruchaga (I), 19' Comas (VS), 25' Bochini (I). Segundo tiempo: 3' Bochini (I).

Burruchaga (I), 19' Comas (VS), 25' Bochini (I). Segundo tiempo: 3' Bochini (I).

Burruchaga (I), 19' Comas (VS), 25' Bochini (I). Segundo tiempo: 3' Bochini (I).

Burruchaga (I), 19' Comas (VS), 25' Bochini (I). Segundo tiempo: 3' Bochini (I).

Burruchaga (I), 19' Comas (VS), 25' Bochini (I). Segundo tiempo: 3' Bochini (I).

Burruchaga (I), 19' Comas (VS), 25' Bochini (I). Segundo tiempo: 3' Bochini (I).

Burruchaga (I), 19' Comas (VS), 25' Bochini (I). Segundo tiempo: 3' Bochini (I).

Burruchaga (I), 19' Comas (VS), 25' Bochini (I). Segundo tiempo: 3' Bochini (I).

Burruchaga (I), 19' Comas (VS), 25' Bochini (I). Segundo tiempo: 3' Bochini (I).

Burruchaga (I), 19' Comas (VS), 25' Bochini (I). Segundo tiempo: 3' Bochini (I).

Burruchaga (I), 19' Comas (VS), 25' Bochini (I). Segundo tiempo: 3' Bochini (I).

Burruchaga (I), 19' Comas (VS), 25' Bochini (I). Segundo tiempo: 3' Bochini (I).

Burruchaga (I), 19' Comas (VS), 25' Bochini (I). Segundo tiempo: 3' Bochini (I).

Burruchaga (I), 19' Comas (VS), 25' Bochini (I). Segundo tiempo: 3' Bochini (I).

Burruchaga (I), 19' Comas (VS), 25' Bochini (I). Segundo tiempo: 3' Bochini (I).

Burruchaga (I), 19' Comas (VS), 25' Bochini (I). Segundo tiempo: 3' Bochini (I).

Burruchaga (I), 19' Comas (VS), 25' Bochini (I). Segundo tiempo: 3' Bochini (I).

Burruchaga (I), 19' Comas (VS), 25' Bochini (I). Segundo tiempo: 3' Bochini (I).

Burruchaga (I), 19' Comas (VS), 25' Bochini (I). Segundo tiempo: 3' Bochini (I).

Burruchaga (I), 19' Comas (VS), 25' Bochini (I). Segundo tiempo: 3' Bochini (I).

Talleres 1
Boca Juniors 3
Primer tiempo: 2' y 4' Tamer (B.), 6' Ronaldi (T).
Segundo tiempo: 3' Garza (B.) Recaudación: 812.019.000 pesos.

Racing (Cba.) 1
Platense 1
Primer tiempo: 9' Félix (RC). Segundo tiempo: 32' Apóst. Tarrich (P) incidencias: 44' expulsado Aleja DT de Platense.

River Plate 1
Instituto 0
Primer tiempo: 32' Vela (RP). Recaudación: 78.435.000 pesos.

Racing Club 5
Sarmiento 3
Primer tiempo: 8' y 28' Díaz (RC), 35' Luna (S). Segundo tiempo: 4' Marchetti (RC), 8' y 35' González (S), el segundo de tiro penal, 20' y 28' Díaz (RC) el primero de tiro penal. Incidentes: 30' (PT) expulsado Ortiz (S) por agresión, 22' (ST) Cano (S) marró un tiro penal.

Posiciones
Estas son las posiciones del Campeonato de Primera División "A" al cumplirse la 36ª fecha:

Estudiantes 50 puntos, Independiente 49, Boca Juniors 45, Newell's Old Boys 4, Huracán y Vélez Sarsfield 40, Racing de Córdoba 38, Ferro Carril Oeste 35, Rosario Central 35, River Plate y Talleres 33, Instituto 32, Argentinos Juniors (x) y Racing Club 27, Platense 26, Quilmes 25, Unión 24, Nueva Chicago (x) 23, Sarmiento 22.

En su partido suspendido a los 45' del primer tiempo empatado en cero tantos.

ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

FEBRERO

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

Lunes 14 y 28 - 15 Hs.

EN LA FERIA MUNICIPAL DE HERNANDEZ

Miércoles 9

Pagos en el Día

INFORMES

FERIA "MARIA DOLORES" TEL. 901031 C. O. S.
TELEFONO 10497 EN LA CIUDAD DE PARANA.

COOP. GANADERA "GRAL. RAMIREZ" LTDA.

BELGRANO 229 TEL. 901084 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

Personería Jurídica Acordada el 23 de diciembre de 1962.

Matricula N° 2391

PROXIMOS REMATES

FEBRERO

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ JUEVES 10 y 24

EN LAS INSTALACIONES "COSTA GRANDE" MARTES 22

A LAS 15 HORAS

PAGOS AL CONTADO

LA AGRICOLA REGIONAL COOPERATIVA LIMITADA

RAN MARTIN Y MORENO - CRUQUEO (ENTRE RIOS)

Tels. 951077 - 951078 - 951181 y 951214 (16 lineas) C. O. 22



Sr. Asociado Productor:

El desarrollo del AGRO lo logrará también comercializando provechosamente su producción. Entregue los Frutos de su Esfuerzo en su COOPERATIVA.



Al Creciente Uso de Semillas Mejoradas se Atribuye el Mayor Rinde de la Cosecha Fina

La estimación de la cosecha correspondiente a la campaña agrícola 1983-84 supera los cálculos más optimistas formulados al inicio de las siembras.

Si bien puede atribuirse ese resultado a condiciones ecológicas favorables y a la puesta en práctica de racionales métodos de cultivo, no es menos cierto que el mismo responde al uso de semillas mejoradas por una sostenida labor fitoétnica, la Comisión Nacional de Semillas exhorta a los productores en general a

persistir exclusivamente en el empleo de semillas de alta calidad y de gran potencial genético puesto, aparte de asegurarle elevados y compensatorios rendimientos, les significará la protección de la Ley Nacional de Semillas y Creaciones Fitoétnicas vigente.

Comunicado de Prensa N° 183.

Gracias
Espíritu Santo

H. M. T.

DAÑOS EN PARANA POR LA TORMENTA

Una serie de daños materiales —pero felizmente sin víctimas— provocó en Paraná el temporal de viento que se registró el 24 durante varias horas desde el amanecer, con ráfagas de entre 50 y 56 kilómetros por hora, según el registro del servicio meteorológico de la II Brigada Aérea.

Voladums de techos, derrumbes, caídas de árboles, cortes de cables, roturas de grandes vidrieras, provocaron una serie de inconvenientes a la po-

blación toda, sin contar el problema de tránsito callejero que se complicó por la misma razón.

RESEÑA

Un gran árbol se abatió sobre una casilla dentro de la cual reposaban cinco personas. Felizmente todas resultaron indemnes.

En la Universidad Tecnológica se registró la voz en edificios de diversas laduras de parte del techo.

Debieron intervenir los bomberos para apuntalar las paredes que amenazaban derrumbarse.

A los fondos del predio en que funciona Casa Tia, cayó una palmera sobre parte de la finca, causando perjuicios de cierta importancia.

EN SANTA FE

En la ciudad de Santa Fe entre tanto, la tormenta fue mucho más violenta, con ráfagas de 120 kilómetros horarios, provocando daños incontables en edificios de diversas doles e importancia.

Subsidio Anual de Vacaciones

La Caja de Subsidios Familiares para Empleados de Comercio (CAS-FEC), recuerda a los empleadores comprendidos dentro del sistema que, junto a los haberes del corriente mes de enero, deberá abonar a su personal la asignación anual complementaria de vacaciones.

Este beneficio consiste en el pago de una suma cuyo monto es igual a la que le corresponde cobrar al trabajador en dicho mes en concepto de subsidio por hijo, prenatal, esposa, hijo incapacitado, familia numerosa, escolaridad primaria, escolaridad primaria en familia numerosa, escolaridad media y superior, escolaridad media y superior en familia numerosa.

Gracias

Espíritu Santo

Por los favores recibidos.
M. J.

Condecoración: Francia a Borges

"En ceremonia austera" —dice el corresponsal de un diario porteño en París— el presidente de Francia Francois Mitterrand impuso al mundialmente famoso escritor argentino Jorge Luis Borges la honrosa distinción de la Legión de Honor.

Sonriente y evidentemente muy feliz por esta distinción, ingresó al salón de actos el autor de "El hombre de la esquina rosada".

Decida Ud.

NO DEJE QUE OTROS DECIDAN POR USTED

Usted también puede decidir quiénes serán candidatos. Con su participación garantizará que los mejores hombres lleguen al gobierno.

AFILIENSE A LA:

UNION C. RADICAL

Hugo Chort Muebles

SIGUE ESTANDO EN GRAL. RAMIREZ VENDIENDO "NUEVOS" Y "USADOS" A LOS MEJORES PRECIOS DE PLAZA

"HUGO CHORT MUEBLES"

Sigue comprando muebles usados o canjeándolos por nuevos.

"HUGO CHORT MUEBLES"

Sigue otorgando créditos a sus mejores clientes

"HUGO CHORT MUEBLES"

Sigue rumbo al 84 gracias a sus clientes y amigos.

Frente a estación FFCC Gral. Urquiza
Gral. Ramirez.

Prevención de Diarrea Estival

PARA EVITAR QUE SU CHICO LLEGUE A SUFRIR DIARREA ESTIVAL:

Cuando haga calor, vistalo con poca ropa. Bañe lo frecuentemente, si es posible todos los días. Tenga todo bien limpio en la casa, libre de moscas y otros insectos.

Si ya tiene diarrea, consulte enseguida al médico sin hacerle caso a consejos de otras personas, sin darle por su cuenta ningún remedio casero. Sin pérdida de tiempo en ninguna otra cosa. Ministerio de Bienestar Social Secretaría de Salud Pública.

Municipalidad de General Ramirez

Departamento Ejecutivo Municipal
INFORME DE OBRAS PARA 1983

1 — VIVIENDAS: Se llevará a cabo la construcción de 23 Viviendas, correspondientes al Plan V.I.S. II, durante el año de las que 6 estarán en calle Lavalle y 17 sobre Islas Malvinas.

2 — VEREDAS: Es intención de este Departamento Ejecutivo, realizar durante 1983, 2.000 metros de veredas, principalmente sobre las calles Corrientes, San Lorenzo, Uruguay, Lavalle, General Paz, Santa Fe, Carrizal de Medina, Colón Malvinas y Rocamora, debido a que la ciudad está en permanente crecimiento y es necesario de dotar a los lugares en expansión de las comodidades mínimas.

3 — CORDON CUNETA: Se tenderán 800 metros en las calles Anacleto Medina, Arroyo de la China, 10 de Julio y 2.000 metros en las calles Güemes, Urquiza y Supremo Entrerriano.

4 — BIBLIOTECA PUBLICA: Esta Municipalidad tiene intención, conjuntamente con el Superior Gobierno de la Provincia, de construir en dependencias del Instituto Comercial "Francisco Ramirez", un local para el funcionamiento de una Biblioteca Pública, la que se llevará a cabo con fondos aportados por la Provincia y mano de obra de este Municipio.

5 — RED CLOACAL: En breve plazo se comenzará con la extensión de la red cloacal por calles Colón, Islas Malvinas, Servando Fonseca y Antártida Argentina. Lo más importante de esta obra es que la misma llegará hacia el Hospital Nuestra Señora del Luján, lo que no se había efectuado en la primer etapa.

Esta es, a grandes rasgos, la prospección de obras a realizarse en 1983, y que el Departamento Ejecutivo tiene previsto transformar en urgente realidad, toda vez que las mismas permitirán el empleo de mano de obra, con el consiguiente alivio para una importante cantidad de gente.

Despacho Municipal, enero de 1983.

"Ramirez" Automotores

OFRECE EN VENTA

- Casa rodante sobre ómnibus M. Benz 1114 - Mod. 71.
- Caja 5ta. Cubiertas delanteras nuevas, 2 baterías nuevas.
- Cuatro camas de 1 plaza, una de dos plazas.
- Cocina horno vapor.
- Baño plastificado con inodoro químico importado, tipo náutico.
- Placares fórmica. - Mesa, Mueble Cocina. - Heladera.
- Mosquetero integral. - Cortinas - Butacas - Radio.

Disfrute ya sus vacaciones.
Total: 300.000.000.-

Supremo Entrerriano e Independencia.

Gral. Ramirez (E. R.)